



人と環境の三木北高新聞



第40回体育大会が盛大に行われました。

10月5日(水)が体育大会予行、6日(木)が体育大会本番でした。危惧されたお天気も薄曇りでなんとかもちました。今年度は、3年生の保護者等の方のみ参観可能となり、多くの方がお見えになりました。また、のじぎく特別支援学校の生徒さんと先生方もご参加いただきました。

体育大会プログラム(6日本番)

- ☆午前の部(9時00分~11時30分)
- 1 入場行進
- 2 開会式
 - (1) 開会の言葉
 - (2) 国旗、県旗、校旗掲揚
 - (3) 学校長挨拶
 - (4) 生徒宣言
 - (5) 大会諸注意
- 3 ラジオ体操
- 4 100m走(コンソレーション・決勝)
- 5 200m走(コンソレーション・決勝)
- 6 ラケットリレー(コンソレーション・決勝)
のじぎく交流
- 7 4×100mリレー(コンソレーション・決勝)
- 8 4×200mリレー(コンソレーション・決勝)
- 9 綱引き(3位決定戦・決勝)
- 昼休み(11時40分~12時40分)
- ☆午後の部(12時50分~15時00分)
- 10 部活動行進
- 11 部活動対抗リレー
- 12 保護者・来賓・職員演技(ラケットリレー)
- 13 男女混合スウェーデンリレー
(コンソレーション・決勝)
- 14 下ろせません勝つまでは(土囊かつぎ)
- 15 閉会式



「自覚と責任ある行動を」 校長 田中 良季

今年度の体育大会は、3年ぶりに三木北高校本来の体育大会を行います。これから、コロナ禍にあっても、工夫し、感染拡大のリスクを避けながら授業や学校行事などの教育活動をしっかり行っていかなければならない時期だと判断しています。つまり、「感染が心配だからやめておこう」という消極的な対応から、「こうすれば感染リスクを避けながらも実施できる」という積極的な対応が必要となるのです。当たり前のことですが、各自の自覚と全員の協力あつての積極策であり、ひとりでも「自分ひとりぐらかまわないだろう」という無責任な行動は、感染に繋がり、今後の三木北高校の活動に大きく影響することになります。つまり、本来の形での行事の実施といっても、昨年と同様に新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、「コロナに感染しない」、「コロナを広げない」という意識を全員が強く持ち、検温、競技以外でのマスク着用、手洗い、消毒など、普段以上にコロナ対策を徹底することが必要だということです。

今回の体育大会も、多くの先生方や生徒会執行部のメンバーが中心となって、「コロナに負けない安心で安全な体育大会」を実施するために立案・企画してくれました。常に感謝の気持ちを忘れず、ひとつひとつの競技を大切に取り組みましよう。三木北高校全員が協力すれば、きっと心に残る素晴らしい体育大会になると思います。

最後に、体育大会の観覧を楽しみにして下さっていた1年、2年生の保護者の皆様方、本当に申し訳ありません。今年度は、3年生の保護者等の入場に限りさせていただきます。ご容赦とご理解いただきますようお願いいたします。

大会記録

100m走(男) 中原隆徳(H15) 11秒46	4×100mリレー(女) 3年3組(R3) 59秒51
100m走(女) 原千晶(H13) 13秒91	4×200mリレー(男) 3年9組(H11) 1分45秒05
200m走(男) 藤本泰範(H26) 24秒03	スウェーデンリレー(混合) 2年2組(H26) 2分29秒98
200m走(女) 寺中美紗(H12) 30秒06	
土囊担ぎ 男子(15kg) 池田昂騎(R3) 14分01秒	女子(10kg) 宮下ひなの(R4) 30分22秒

令和4年度 各種目結果

100m走(女) 小林彩奈 16秒46	4×100mリレー(女) 1年4組 1分08秒77	土囊担ぎ 男子 西尾惇 10分4秒04	女子 宮下ひなの 30分22秒89
100m走(男) 小林陽大 12秒93	4×200mリレー(男) 3年3組A 1分51秒99	綱引き 1年4組 2年1組 3年2組	
200m走(女) 小玉侑実 33秒43	スウェーデンリレー(混合) 2年2組 2分41秒75	部対抗リレー パフォーマンス部門 水泳部	
200m走(男) 岩居太一 27秒41	ラケットリレー(男女) 3年3組 3分29秒69	シリアス部門(女) バレー部 (男) バスケットボール部	

令和4年度 総合優勝

2年1組 おめでとうございます! 準優勝 1年3組 3位 3年3組



体育大会が盛大に行われた後は、二学期中間考査が10月14日(金)から19日(水)まで実施されました。また試験の最終日は、全学年一斉に環境保全活動に取り組みました。学校隅々の落ち葉やゴミの清掃に汗を流しました。夏の間、涼を感じさせてくれたゴーヤーカーテンも取り外し、後片付けを行いました。

大変良いお天気でした。生徒の皆さんは、それぞれの担当所で頑張って清掃に取り組んでくれました。

